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明石市立錦城中学校 

学校だより 

とき・あかし １７  選挙応援の横断幕（折句形式） 
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みんなで学校を美しくしよう！ 
次につないでいくことが大切です 

学校長 永田 浩史 
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 錦城中学校の生徒の皆さんが安心して落ち着いた環境の中で学校生活が送れるようにと、日

頃から校内外の美化に心を配っていただいている用務員の河合さん、高見さん、本当にありがと

うございます。みんなが使う階段の汚れ落とし、普段は掃除しにくいところのふき掃除、落ち葉集

め、学校周辺の清掃なども行っていただいています。 

 １２月４日（火）には、花壇にビオラ、スノーポール、キンセンカの３種類の花の苗を植えました。

毎年行われる「学校花壇コンクール」の作品として、今年のテーマ「明石の市制１００周年」を河合

さんがデザインされました。シンプルでとってもわかりやすいデザインです。３階の渡り廊下からよ

く見えます。この日は特別支援学級のみんなも手伝って、土を触り、土の匂いを感じながら一つ

ずつ丁寧に植えることができました。これからの冬を乗り越え、色鮮やかな花を咲かせてくれること

でしょう。楽しみです。 

 ２０１６年４月から新しくなった北校舎を利用して２年と７か月。教室や廊下、階段、特別教室など

を見直してみるとどうでしょうか？丁寧に使っていますか？汚れをそのままにしてはいませんか？

落ちているごみを拾うことはできていますか？今使っている場所は、確実に次の錦中生に引き継

いでいくものです。できるだけきれいなままで、バトンをつないでいくように。美しいままで引き継

いでいきます。毎日の掃除を丁寧にしていこう。１２月２０日（木）には大掃除を予定しています。

１年の汚れをきれいすっきりと掃除していこう。 

  幼小中合同避難訓練（地震・津波想定）を行いました 

１１月２７日（火）地震発生による津波被害を想定し 

た避難訓練を行いました。一次避難として明石幼稚 

園と明石小学校の生徒が明石小学校の運動場へ避 

難。その後、二次避難として錦城中学校体育館に移 

動しました。園児も小学生も中学校までの坂道を落ち 

着いて歩き、予想以上に早く中学校に到着できました。 

中学校の体育館では、兵庫県震災・学校支援 

チーム「EARTH（アース）」の隊員である錦城中の

大谷主幹教諭から東北や熊本での震災に際して

活動した記録写真や講話を通じて、「命の大切さ」

について学びました。いざというときに中学生として

できる自分の役割を考えていくことが大切です。 

第７３代生徒会長が決定！12/6（木） 

第７２代の生徒会執行部の皆さんは、学校行事や生 

徒会の専門委員会、小中合同の活動などで、全校生の 

リーダーとして自主的・創造的な活動を展開してくれま

した。１１月の「たけのこ党・きのこ党の選挙」「今日のき 

らり人」など、ユニークな取組も印象に残っています。 

この経験はこれからの人生において大きな財産となるこ 

とでしょう。 

その活動を引き継ぎ、新たに錦城中をリードしてくれる生徒会長選挙を行い、２年２組の山本

朋葉さんが第７３代の生徒会長に選出されました。選挙運動中のクラスの応援、学年の応援も素

晴らしいものでした。新執行部役員については、生徒会長により委嘱され、任命されます。 




